
令和５年度第３回番組審議会議事録 
１．開催年月日 令和５年 ９月２６日（火） 
２．開催場所 ㈱フラワーコミュニティ放送 ３F 研修室 
３．委員の出欠  

委員総数 
  ５名  
参加委員数 
  ５名 
出席委員の氏名 

吉田武美、秋元一浩、 
時里康範、岩﨑陽子、酒巻敬子 

欠席委員の氏名  
   
放送事業者側出席者名 
  取締役放送局長 早野久則 
 

４．議題及び議事 
  の概要 

 
(1)報告事項 
・番組名・・・「西の子 完璧で究極のラジオ」(鴻巣西中学校) 
              「お昼寝にどうぞ」（吹上中学校） 
 
・放送時間・・・９月１５日 ９時～１２時 
         
・パーソナリティ・・・鴻巣西中学校２学年 女子３名 

 吹上中学校２学年 男子１名・女子１名 
 

(2)審議事項 
・上記、番組について 
(3)その他事項 
・次回番組審議会の日程決定 
 

５．審議内容・答申 
  意見に対しての 
  処置等 

 

内容 

・前回の令和５年度・第２回番組審議会議事録及び今回審議頂く番

組の出演中学生の自己紹介カード、番組表等を配布、確認後、放送

同録を再生しながら番組審議に入りました。 

 

＜局長より＞ 

コロナ禍で中断していた中学生の職場体験受け入れが再開し、今年

は夏休みを挟み５校が３日間、毎日６時間のラジオ放送体験を実施

しました。今回は前回の番組審議会と同じく９月１３日～１５日の

３日間、職場体験を行った鴻巣西中学校と吹上中学校の５名、最終

日に制作・放送した各校の番組を聴いて頂ければと思います。 

生放送の中のコーナーとして制作し後日の再放送も予定していま

す。 

＜次ページへ＞ 



＜前ページより＞ 

 

・放送同録を聴きながら 

＜番組審議委員より＞ 

・ハツラツとしていて聞きやすい声が良いと思います。中学校で「放送

部」があれば適任かと思います。 

・難しい言葉を使ったりや我々の知らない内容も知ることが出来て楽し

い。特にボイストレーニングや言葉使いを覚えなくても既に放送に出来

る程です。 

・小学生の様な一面や大人の一面もある多感な年ごろでしょうか。ちょっ

としたことに笑えたり、ドラえもんの映画に泣けたり、他方、音楽は打ち込

み系の楽曲を選曲していたり、興味あるお酒はテキーラ等、幅広い感性

を持っていると思うし、こうした放送を聴けるのは良いことだと思います。 

・大学生のインターン制度に似た、こうした中学生の職場体験という事業

は良いことだと思います。まして放送局はどこにも有る訳で無いので鴻

巣市民にとっては貴重な体験場所だと思います。 

 

＜放送局長より＞ 

様々なご意見、ありがとうございました。 

今後共、鴻巣市内小中学校の今を含め、鴻巣市民に有益な情報発信

をしていこうと思います。 

尚、１０月は鴻巣花火大会、コスモス祭り、音楽祭、産業祭と音響・

司会の委託を受けていますのでラジオの PRも含め進めたいと思い

ます。 

又、お隣の加須市にできた CFM、FMわたらせとも連携していけたら

と思います。 

 

その他事項 

 

次回の番組審議会の日程決定 

＜番組審議委員長より＞ 

・次回の番組審議会も３F会議室、開催時間を同じく日中とし１０

月を休会、令和５年度第４回番組審議会を２０２３年１１月２８日

（火）午後３時から開催することを決議します。 

 

＊この番組審議会については、フラワーラジオの放送及び事務所

への議事録の据え置き・インターネットホームページ記載を通じて

公開されています。 

 

 
 

 
社 名 
 

 
 株式会社フラワーコミュニティ放送 

 


